

# 武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 11月号  
令和6年11月6日

尼崎市立武庫南小学校  
校長 大龍 正幸

## 『おもいを形に』

11月になり、朝夕は澄んだ空気で気持ちの良い季節となりました。運動場では授業中、休み時間を問わず武庫南っ子の元気な声が聞こえてきます。今月は、体育担当からの提案で児童の体力向上の一環として長縄に取り組んでいます。外に出て体を動かすにはいい時期です。クラスのみならず協力しながら、体をしっかりと動かしてほしいと思います。

さて、本校では今年度図工展を11月7日(木)～3日間の日程で開催します。子どもたちは、1学期から作品作りに取り組み、感じたことや考えたこと、自分のおもいを形や色で表現しました。ぜひ、武庫南美術館に来校いただき、芸術

の秋を体感するとともに、子どもたちの作品に込められた思いに触れ、

作品のよさや美しさを感じ取っていただければと思います。土曜日には図工展に合わせて、3、4校時にオープンスクールを行います。授業での子どもたちの頑張りもご参観ください。

6年生は、10月9日(水)に連合体育大会がありました。大会前に選考会を行い、そこでの記録を参考に選ばれた20名の児童が本番に臨みました。本番前には練習会も実施し、自己記録の更新を目指しました。結果は、男女混合400mリレーに出場した濱さん、門野さん、安さん、池田さんが56.7秒で市内1位。女子走り幅跳びに出場した山元さんが3m41cmで市内1位。女子40mハードルに出場した石川さんが7.22秒で市内2位。ほかの競技に出場した代表の皆さんも自己ベストを目指し、他校の代表選手とともに頑張りました。

6年生は一泊二日で姫路方面の修学旅行に行きました。天候にも恵まれ、怪我や病気もなく、無事に全行程を実施することができました。学校に帰ってきてからも、グループでの振り返りを行ったり、リーフレットや俳句でまとめたりしました。学校では学べない、行ったからこそわかる本物に触れる体験や経験ができたはずで、他学年も予定されている校外学習を楽しみにしています。

また、学校だより10月号で言葉づかいについてお伝えしましたがご家庭で子どもたちの言葉づかいに変化は見られたでしょうか？学校では、言葉づかいに気をつけて、相手に伝わるように話す子どもも見られ、少しずつですが変えていこうとする子どもたちの前向きな姿勢が見られました。ご家庭でも引き続き子どもたちの思いを聞いて、そばに寄り添っていただけたらと思います。これから、だんだんと寒くなり、体調管理が難しい時期がやってきます。しっかり睡眠をとり、朝気持ちよく目覚め、登校する前バタバタすることなく、余裕をもって登校させてください。各家庭で引き続き朝ご飯をしっかりと食べさせて、子どもたちを学校へ送り出させていただきますよう、お願いいたします



国宝姫路城にて